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　私は明治大学で柔道をやっています。明治の柔道部は歴史があ
り、今まで何度も全国制覇したことのある強豪校です。そこで私は
毎日頑張っています。柔道は小学校３年生の頃から始め、柔道一筋
でここまできました。
　私の目標は、学生チャンピオンになることです。中学、高校といつ
も負けて悔しい思いをしていた私は、学生最後の大学でチャンピオ
ンになり、有終の美を飾りたいと思います。
　まだまだ目標まで道のりは遠いですが、努力を惜しまず一歩一歩
地道に頑張って行こうと思います。そして、これまで両親を始めとす
る私が柔道をする上で支えてくれた全ての人に、朗報を届けること
が出来たらいいなと思います。それが私の夢です。

「大切な人達」
　自分はこれからロサンゼルスにて新撰組の皆様にお世話になりま
す。
　今回アメリカに行けるのは家族や仲間のお陰です。渡米するのが
決まるまで沢山の人達に心配や迷惑を色々な面でかけてしまったの
で、感謝の気持ちをもってアメリカで成長してきたいと思います。
　今、具体的な夢はありませんが今まで関わってくれた人達、新しく
出会える人達を大切にして行く事で自分にとって未来につながる何
かがあるんじゃないかと思っています。人生一度、日々一生懸命、押
忍の精神で突っ走ります！
　自分には家族、兄弟と呼べる人がいっぱいいます。最高の息子、兄
貴、孫になる為にでっかい男になります！

　重田局長を始め、新撰組の方々に初めてお会いしたのは、私の上
司に連れられて「誠」に行った時でした。初対面にも関わらず、皆さ
んに温かく迎えていただいたのが、とても印象的でした。
　局長のお話を聞いていると弱音を吐かず、前向きな方であると思
いました。それと同時に普段の自分の弱さや甘さに気付かされる思
いになります。仕事で頑張っているつもりでも、まだまだ気合が足り
ないとか、人に気を配っているつもりでもまだまだ甘いなとか、局長
の謙虚な姿勢を自分に照らし合わせてみると恥ずかしくなったりし
ます。言わずとも自分の足りなさ気付かせていただける皆さんには
とても感謝しております。
　明確な将来像はまだ自分で決めてはおりませんが、何をするにし
てもどこにいるにしても自分を育ててくれた社会に貢献することを
忘れず、今この時を精一杯頑張り、将来に向け一歩一歩力を蓄えて
いきたいと思います。また常に自分を支えてくれる方々に感謝しつ
つ、いつか受けた恩は返せるよう、1日1日を大切にしていきたいと思
います。

　トス！！出戻り龍です。
　今回、新撰組を離れ色々経験し、又、働く場を作ってくれ
た局長、満留のオジキ、新撰組の仲間達に感謝しています。
　やさしさ、厳しさ、楽しさ、つらさ、家族、仲間、その他色々教
えてくれる、この新撰組育成道場をあらためて好きなりました。
　そして、夢は見えない何かにひっぱられた時、必ずかな
うはずなので、それまで大切に育てて行こうと思います。
　前進、毎日、無い道！！あとはゲバラの胸に聞いてくれ！！
　大和魂　龍

　私は、今とても素敵な職業に就いています。
　私の夢であった助産師という職業。今年、助産師学校を卒業し産
婦人科で新人看護師として奮闘中です。
　幼い頃から、何か人の役に立つような仕事に就きたいと思ってい
ました。そんな中、弟の入院をきっかけに看護師という職業に興味
を持ち始めました。
　その後、ある助産師の話を聞く機会がありました。この時、助産
師という職業に魅力とやりがいを感じ、私も将来こんな素晴らしい
職業に就きたいと思うようになりました。
　学校の実習で初めて、実際に出産に立ち会った時、命の誕生の瞬
間に想像以上の感動と感謝の気持ちを感じ、家に帰り真っ先に母に
感謝の気持ちを伝えました。
　生命の誕生の素晴らしさを前に、この道に進んできて本当に良
かったと再確認できました。
　私は、いつも“この人に出会えて良かった。”と思われるような人
になりたいと思いながら日々過ごしています。
　今後、助産師としても、“美延さんにとりあげてもらえて良かっ
た。美延さんがいてくれて良かった。”と思われるような助産師に成
長していきたいと思います。
　そして･･･最終的な夢は、笑顔のカワイイおばあちゃんになりたい
です。笑”

アメカジ・ファンション誌
Daytona BROS
デイトナ・ブロス vol.013
2010年6月30日発売／780円
P.72～
アメカジを纏ったチャンピオン
～新極真会 森健太氏～

空手を始めるきっかけは？
とにかくケンカに負けたくなく８才より極真を始めました。

今までのウエイト制と今回の大会との気持ちの違いは？
以前から負けたくない!!という気持ちを強く思って闘っていましたが、
今回は応援してくれる人達の思いを強く感じて闘いました。

新極真空手のどのあたりに注目してもらいたいですか？
青少年育成、国際交流、社会貢献を柱としています。
この３つの柱を理念に世界中の子供から大人までが武士道精神、
武道空手の追求をし、空手をオリンピック種目にできるように
世界的普及を目指しています。

今後の目標は？
来年の世界大会に日本代表として世界の舞台で闘えるように
頑張りたいです。

美延  幸
（みのべ みゆき）

明治大学柔道部
２年生

23歳 助産師

神村学園
中等部3年生

村山  滉
（むらやま こう）

渋谷幕張中学
2年生

　僕は小学校３年生から野球を習っています。
　野球を始めようと思ったきっかけは、その年にあったＷＢＣ（ワー
ルドベースボールクラシック）です。その時の松坂選手のピッチング
に影響されました。そして中学ー高校と野球を続けるために、小学
校５年生で受験に専念するするよう野球を一時止めました。
　そして、現在中学校でピッチャーとキャッチャーを務めています。
このピッチャーとキャッチャーというポジションはとても重要です。
この重要なポジションにつけることはとても嬉しいです。
　僕はこのまま高校の野球部に入って自分の力で渋谷幕張高校を史
上初の甲子園出場へと導きたいです。これが僕の夢です。

（いちまる たかあき）
市丸 貴彬

浅野 竜太
（あさの りゅうた）

　誠総料理長の國越義行です。
　前料理長の松本さんの紹介で去年の春から働かせて頂き、新店舗
の立ち上げにも参加させて頂き、感謝しています。
　この会社では今まで働いて来た店には無い“熱い強い志”“深く
広い人の絆”を感じ、かなり刺激になっています。
　私は以前に大きな病気をしてしまい、心身ともに弱くなっていた
時期がありましたが、そんな自分を励まし救ってくれたのが、家族で
あり仲間や周りの人々でした。
　その人達の気持ちに感謝し、恩を返せるように自分自身を鍛え上
げ、「國越義行」を完成させるのが夢であり目標です。（くにこし よしゆき）

國越 義行

　僕は鹿児島の神村学園中等部に通っており、現在 中3でサッカー
部に所属しています。 
　入学時、文理コースとサッカー部の両方で特待を頂きましたが、実
際には勉強と部活の両立は想像していた以上に難しい事でした。 
　中2で学力は下がり、部活もレギュラーを獲れないという状況だっ
たので、中3に上がる時には神村学園を辞めて、普通の公立の中学に
転校し、受かる高校に行こうか…と考えていた時期もありました。
　今思うと、それは逃げだったと思います。
　両親の助言は勿論ですが、顧問の有村先生の存在が大きく影響
し、中退を思い止ませる事が出来たと思います。 
　有村先生の口癖は、感謝の気持ちを忘れるな!!です。
　僕も、周りの方々への感謝の気持ちを改めて考え直すようになっ
てからは、レギュラーも勝ち取れました。
　7月26日から中体連の大会が始まりましたが、優勝して九州大会
に行き、そこでも優勝して全国大会に行く事が僕の今の目標です。 
　そして中等部を卒業した後は高等部に上がり、国立のピッチに
立って優勝し、その経験を人生に活かして行きたいと想っています。
　後輩達に夢を与える事が出来ている重田さんのような経営者にな
る事が僕の夢です。

（かみまえ なおき）
上前 直輝

まごころ

まごころ

6月29日付の朝日新聞に同志会顧問の緑健児さんの記事が掲載されました。

新極真会 代表 緑健児新極真会 代表 緑健児

5月23日㈰、誠にて同志会の田野井優美さんのお母さんの

還暦祝いが親戚一同お集まりの中、盛大に行われました。

なっちゃんを救う会
http://www.save-nacchan.com/

上前琢郎さん、川副嘉久先生、フジキコウセツビ様より入金がありました。

ご協力ありがとうございます。尚、集めさせていただいたお金は、ボランティア活動で必要と

されている方々へ全額寄付させていただきます。

ご了承の程宜しくお願いします。

平成22年 7月6日
平成22年 7月7日
平成22年 7月14日

なっちゃん募金へ入金させていただきました。
なっちゃん募金へ入金させていただきました。
ＪＭＡＳ（日本地雷処理を支援する会）へ
入金させていただきました。

新撰組同志会まごころ募金新撰組同志会まごころ募金新撰組同志会まごころ募金

ゆうちょ銀行
店名：〇一八（読み：ゼロイチハチ）
店番：０１８

普通預金
口座番号：４００７３４３
口座名義：新撰組同志会まごころ募金

　平成22年2月2日、8円で『新撰組同志会まごころ募金』を開設しました。
　当初同志会では、幅広く社会に貢献できる同志の輪を拡げるという目的を持ちスタートしました。
少しずつではありますが、方向性が見え、同志一人一人の絆も深まってきましたので、今できることを
同志会から発信していこうと考えております。

　去る6月20日、前号でご紹介いたしました映画『RAILWAYS』の錦織

監督や阿比留教授、藤野英人さん等を交えて食事会を行いました。

  藤野英人さんは、ひふみ投信という投資信託を運営してる㈱レオス・
  キャピタルワークスという会社の最高運用責任者をやっている方です。

　お互いに本物を追求し、売上をこだわらず、創りたい作品や店舗を

作り、応援したい企業を支援するなど、最終的に社会貢献に繋がるよ

うに努力していきましょうと意気投合しました。また、２０１２年のロサン

ゼルス新撰組グループ２０周年夏祭りの話などで大変盛り上がりました。
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泉・大澤両選手勝利！！
　第３試合に登場した大澤茂樹選手は、戸井田カツヤ選手と対戦、戸井田選手の２度
のローブローの反則で大澤選手が勝利しました。
　セミファイナルで泉浩選手が、総合格闘技３戦目に挑み、初のテクニカルノックアウ
ト勝利で通算２勝目を挙げました。泉選手は「強い打撃が持ち味」という対戦相手の
イ・チャンソプに対して打ち合いを辞さず、打撃勝負で勝利をつかむと「次もノックアウ
トできるように」と打撃勝利を目標として掲げ、柔道時代の印象から一転、「脱柔道」を
印象づけて試合を盛り上げました。

SENGOKU RAIDEN CHAMPIONSHIP

2010年6月20日㈰「SRC13」両国国技館

（しょうじ だいすけ）
庄司 大輔

石田  龍
（いしだ りゅう）

龍心
（りゅうしん）

Tina
（ティナ）

少年部へのメッセージ
空手は勝ち負けがすべてではないので一生懸命練習して
心が強く優しい選手になってください。
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マウントポジションの泉浩選手

錦織監督 叶実統さん 藤野英人さん

佐藤さん
阿比留教授

佐藤さん
阿比留教授

監督には沢山サインを書いていただき

ありがとうございました。

パンチを放つ大澤茂樹選手

活動
報告

日本地雷処理を支援する会認定特定
非営利活動法人

http://www.jmas-ngo.jp/

２０１０年５月22日・23日開催
ＮＰＯ法人 全世界空手道連盟 新極真会
第27回オープントーナメント
全日本ウエイト制空手道選手権大会重量級優勝

２０１０年５月22日・23日開催
ＮＰＯ法人 全世界空手道連盟 新極真会
第27回オープントーナメント
全日本ウエイト制空手道選手権大会重量級優勝
全日本ジュニア第１回、２回、４回、５回優勝

（第１回が中学２年の時）

第２０回ウエイト制中量級優勝（２１才）

第２１回ウエイト制中量級３位

第２２回より重量級に上げて挑戦するが、

２２、２３回共になかなか勝てず。

第２４回ウエイト制重量級２位

第２５回ウエイト制重量級４位

第２６回ウエイト制重量級３位

第２７回ウエイト制重量級優勝

【もり・けんた】 

１９８１年９月３日生まれ、鹿児島県奄美大島郡出身

福岡支部所属、弐段、１７７センチ、９０キロ森  健 太

主な社会貢献事業
●木の再生プロジェクト

永遠の課題であった内装工事や家具製作で

出てくる廃材で作った玩具を恵まれない子供たち

の施設へクリスマスにプレゼント！

今まで培った環境、福祉、教育などの社会的課題の

解決にソーシャルビジネス(SB)を取り入れています。

□新たな働き方を含む地域における雇用の創出

□社会的課題をビジネスとして解決する

　 新たな産業の創出

□地域の既存産業の活性化

●間伐材に命を吹き込もうプロジェクト

●命を見捨てないプロジェクト

環境 + 社会貢献という全く新しい形のグッズを販売しているサイトです。環境 + 社会貢献という全く新しい形のグッズを販売しているサイトです。

売り上げから協力金として恵まれない子供の施設改修につなげます！

株式会社ソーケン・株式会社ソーケン製作所・プロシード株式会社の３社がそれぞれの
得意分野を共有することによりグループシナジーを発揮し、お客様に満足していただけ
ることを目的としたグループです。

「ペット殺処分０」「子供たちの虐待０」を目指し、

全国の方に命の大切さを伝えたい！ 

ソーケングループのご紹介

”命”をテーマにした、アニメーション短編映画（１５分）

児童虐待や年間30万頭以上の犬・猫が殺処分され

ている現実。命あるものの大切さを今一度本気で

考えよう！早期に、児童虐待やペット殺処分を少し

でも減少に繋げよう！

そんな想いが詰まった映画が『ＯＲＯＫＡ』です！

【上映会開催のお知らせ】

川崎市様のご協力により、

大ホールを無料でお貸しして

いただけることになりました。

●日時　

2010年8月11日(水)13:00〜／15:00〜

●会場　

川崎市産業振興会館１Ｆホール(入場無料)

神奈川県川崎市幸区堀川町66-20

※JR川崎駅から徒歩８分

　 京浜急行川崎駅から徒歩７分
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●会場　

川崎市産業振興会館１Ｆホール(入場無料)

神奈川県川崎市幸区堀川町66-20

※JR川崎駅から徒歩８分

　 京浜急行川崎駅から徒歩７分

北海道から

駆けつけてくれた

トニー

北海道から

駆けつけてくれた

トニー

MERRY PROJECT in 広島×長崎
メリープロジェクト

　『あなたにとってMERRY（楽しいこと、幸せなとき、将来の夢など）

とは、何ですか？』 このシンプルな質問を世界中の人々に投げか

け、その笑顔とメッセージを集めています。

　 笑顔とメッセージに込められた、一人ひとりのMERRYな想いと、

地球を大切に思う気持ちは、国境を越えてつながっていきます。

同志会では今後メリープロジェクトを応援していきたいと思います。

被爆から65年を迎える広島と
長崎で世界中の子どもたちの
笑顔の傘を100本開きました。
子どもたちの笑顔は未来への
希望です。 笑顔の傘を通じて
平和の大切さ、尊さを伝えました。

http://www.merryproject.com/
日時:2010年8月14日(日) 14:00〜　会場:平和祈念公園　沖縄平和祈念堂前

Merry Umbrella Project in 沖縄

（ ）


